



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>126 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82945449</b>
Prix	<b>2 290 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Superbe appartement 4 pièces d'environ 126m<sup>2</sup>, situé dans une prestigieuse résidence avec gardien. Cette résidence offre un cadre de vie privilégié, alliant confort, sécurité et luxe. L'appartement bénéficie d'une splendide vue mer panoramique. Caractéristiques principales : 3 chambres en suite avec salles de bains privatives, entrée spacieuse, séjour/salle à manger lumineux, cuisine entièrement équipée avec électroménagers haut de gamme, terrasse d'environ 46 m<sup>2</sup> offrant une vue imprenable sur la mer, cave pour un espace de stockage supplémentaire, garage pour un stationnement sécurisé. Les matériaux haut de ...

*Superb 4-room apartment of living area about 126sqm, located in a prestigious residence with security guard. This residence offers a privileged living environment, combining comfort, security and luxury. The apartment enjoys a splendid panoramic sea view. Main features: 3 en suite bedrooms with private bathrooms, spacious entrance hall, bright living/dining room, fully equipped kitchen with top-of-the-range appliances, 46 m<sup>2</sup> terrace with stunning sea views, cellar for additional storage space, garage for secure parking. High-quality materials, refined finishes and panoramic views make this an exceptional ...*

## AGENCY GROUP

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

